



El Mensajero -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- estando casado con Jadiya, no se casó con ninguna otra mujer hasta después de la muerte de esta.

Aisha -Al-lah esté complacido con ella- dijo: “El Mensajero -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- estando casado con Jadiya, no se casó con ninguna otra mujer hasta después de la muerte de esta”.

[Hadiz auténtico (sahih).] [Registrado por Muslim]

El Mensajero -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- mientras estaba casado con Jadiya Bint Juwailid -Al-lah esté complacido con ella- no se casó con ninguna otra mujer hasta después de la muerte de esta, lo que indica la gran estima que sentía el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- por Jadiya, quien fue su primera esposa.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/11176>

